

Año de 1855.

Viernes 2 de Febrero.

Núm. 15.



## BOLETIN

## OFICIAL



# PROVINCIA DE GUADALAJARA.

Este periódico sale tres veces cada semana.—A 5 reales al mes en la Capital y 10 franco de porte.

### PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS.

La Reina nuestra Señora (Q. D. G.) y su Augusta Real familia, confirman sin novedad en su importante salud.

### ARTICULO DE OFICIO.

### ANUNCIO.

*Alcaldía constitucional de Berniches.*

Por Real orden de 5 de julio último se ha dirigido S. M. la Reina (q. D. g.) facultarme para la compra y carboneo de un cuártel de mante de los propios de esta villa denominado Jimeno en número de 5500 arrobas de carbon que se calcula podrá producir a precio de 62 mrs. cada una, no admitiendo postura que no cubra dicho precio. El remate tendrá lugar á los treinta días contados desde la inserción de este anuncio en el Boletín oficial, bajo el pliego formado al efecto, que estará de manifiesto en la Secretaría de Ayuntamiento para los que gusten interesarse en la subasta.—Berniches 30 de enero de 1855—El Alcalde, Isac Martínez.

### PARTE NO OFICIAL.

### ANUNCIOS.

*Pildoras Holloway.* — Medicamento Seguro contra las Tosis, los Catarros y las Ásidas — El Otoño es la estación en que las toses, los catarros y las operaciones de pecho se adquieren, y se arraigan con mayor facilidad. Las Pildoras Holloway son tan eficaces para estas enfermedades, que si se toman en tiempo oportuno, la virulencia del malcede considerablemente, ó desaparece del todo, en tanto que se descuida y abandona, suele ser causa de graves y desastrosas consecuencias. Por consiguiente nunca se recomendarán bastante estas inapreciables Pildoras, y especialmente á aquellas personas que por su naturaleza están mas propensas á esta clase de ataques.

Vemos con satisfacción que el Profesor Holloway, (244. Strand, Londres,) cuyas Pildoras y cuyo Ungüento han adquirido tan justa celebridad en todo el antiguo continente p r las prodigiosas curas que estos Medicamentos han verificado, no contento con haber establecido otra casa en nueva York, y diferentes Depósitos en cada uno de los Estados de la América del sur, se ocupa actualmente de generalizarlos en nuestro país, tratando de poner una casa de venta á lo menos en cada una de nuestras ciudades de alguna consideración. Creemos una medida altamente beneficiosa para nuestros conciudadanos la generalización de estos excelentes específicos, y por eso nos apresuramos á publicar su respectivos anuncios, recomendándolos á nuestros lectores, porque ellos parecen mas especialmente útiles para nuestro clima.

*Ungüento y Pildoras Holloway.* — *Medicina desctructiva para las Escrófulas* — Extracto de una carta publicada en el Diario de D.-Ihi por M. Temberton, de Cap-Town:— “Querido Welfred, durante mi viaje el despensero del barco; viendo que sufria mucho de las escrófulas, me decidió á usar el ungüento y pildoras Holloway, en vista de los informes que me dió de que un pasajero había curado enteramente usando estos admirables remedios. Como V. me había dado algunas cajas me servi de ellas según el método prescrito, y encontré tal mejoría qie hoy me encuentro muy bueno. Como creo que tendrá V. placer en ello, me apresuro á escribirle, y manifestarle que mi estado de salud después de tantos sufrimientos es enteramente perfecto.”

**La Sombrerería de Vicente García, se ha trasladado á la Plaza de la Constitución, núm. 3, Guadalajara.**

En este establecimiento se construye toda clase de

sombreros, chacós, gorras de cuartel y quepis para la Milicia Nacional de todas armas.

Además se encuentra en este establecimiento un buen surtido de los efectos que a continuación se expresan, a precios sumamente modicos.

#### Para la Milicia de Infanteria.

Charreteras de estambre.

Cordon con guarda polvo para sable.

Fundas de cartuchera lisas y estampadas.

Guantes de alodón blanco.

#### Para la de Caballeria.

Plumeros de todas clases.

Forreras de plata y seda.

Todos estos efectos se construyen con arreglo a los modelos aprobados.

Haciendo pedidos al por mayor, se hará una rebaja de un 5 por 100 de los precios fijos de fábrica.

La mejor garantía que puede ofrecer al público este establecimiento, es que ha sido contratista de los efectos para la benemérita Milicia Nacional de esta capital y de varios pueblos.

### EL AMIGO DE LOS ESPAÑOLES!!!

#### PILDORAS HOLLOWAY.

##### A los habitantes de la España!

Con el mas profundo reconocimiento me dirijo a vosotros para manifestaros mi gratitud por la inmensa protección con que por donde quiera habeis acogido mis medicamentos. Y no quiero dejar pasar esta ocasión sin aprovecharla para proclamar que ellos han sido expresamente compuestos y adecuados á vuestro clima, á vuestras constituciones, á vuestras costumbres, á vuestro modo de vivir, á cuanto puede tener relación con vuestra existencia. En todas partes hispánicas y mi ungüento se han conquistado la mas alta reputación, y muy particularmente en España, en cuyo país son aplicados estos remedios en los principales hospitales, recetados por los mas eminentes facultativos. Por su eficacia curativa han merecido de S. M. C. la Reina, una Real orden fechada en Madrid el 4 de diciembre de 1852, publicada en la Gaceta del 17, favoreciendo por la dignificación de derechos su entrada y su uso en todos los dominios españoles.

Londres.

TOMAS HOLLOWAY.

#### PURIFICACION DE LA SANGRE

##### cura de las afecciones biliosas y del hígado.

Los habitantes de la España sufren continuamente de afecciones de hígado y de estómago, y muy pocos consiguen libertarse de su fatal influencia. De aquí proviene que las vidas no son largas en esos países.

El hígado seco, tal vez el mas bello del mundo, pierde allí mas pronto que en otros climas una gran parte de sus atractivos mientras que usando las Píldoras Holloway, no solo se evita este mal, sino que se siente brotar la vida dulce y suavemente, como en esas plantas afortunadas de tan hermosos climas, que viven en una perpetua primavera.

Estas píldoras influyen favorablemente en el estado de nuestra salud y en la duración de nuestra vida; y no tituleo en asegurar, que la salud y la vida pueden ser prolongadas hasta mas allá de los términos ordinarios, si se hace uso de las píldoras Holloway conforme á las instrucciones impresas en español, que acompañan á cada caja.

Estas maravillosas píldoras curan infaliblemente todas las afecciones del hígado, del estómago, los ataques de bilis, y fortalecen, y vigorizan las constituciones débiles y delicadas.

Son un remedio eficacísimo y muy especial para las enfermedades siguientes:

Accidentes epilepticos.

Asma.

Calenturas de toda especie.

Debilidad ó falta de fuerzas por cualquier causa

Dolores de Cabeza.

Disenteria.

Enfermedades del hígado.

Enfermedades Venéreas.

Erisipelas.

Hidropesia.

Ictericia.

Indigestiones.

Inflamaciones.

Irregularidades de la menstruacion.

Jaqueca.

Lombrices de toda especie.

Lumhago ó mal de riñones.

Mañas en el cutis.

Obstrucciones.

Sintomas secundarios.

Tisis ó consuncion pulmonar.

El precio de las cajas es de 7 reales; 18 reales; 28 reales; y cada una va acompañada de una instrucción impresa en español, que espica la manera de hacer uso de estas píldoras.

Comprando en gran cantidad se encontrará una considerable rebaja en el precio.

### CURA PARA TODOS!!!

#### UNGUENTO HOLLOWAY.

##### A los habitantes de la España!

Yo no olvidaré nunca la honra que me habeis dispensado, cuando unánimemente, como con una sola voz que se estiende del uno al otro confín de la Península, habeis estampado sobre mi Unguento el sello de vuestra aprobación. Apenas hace dos años, que lo he introducido en vuestros países, y ya ha obtenido mayor celebridad que ningún otro medicamento.

El es empleado en los hospitales de España y Portugal, y en casi todos los de América y de otros muchos países. El cuenta quince autorizaciones o privilegios de otros tantos gobiernos de Europa para su introducción en los respectivos Estados y para su uso en los establecimientos públicos de beneficencia.

El Emperador de Rusia por un Ulase de 15 de setiembre, 1853, fundado sobre un informe del Consejo Supremo de Sanidad de San Petersburgo, ha autorizado el uso de este maravilloso Unguento en todos los hospitales militares. S. M. la Reina de Portugal por Real orden de 18 de enero de 1853, se ha dignado decretar que este Unguento sea admitido en todos sus dominios con una gran rebaja de derechos, en virtud de los relevantes informes recibidos sobre la eficacia curativa de tan soberano Medicamento.

#### ESTRÁORDINARIO PODER CURATIVO

PARA

##### Las ulceras envejecidas y para todos los males y enfermedades cutáneas.

En muchas provincias de España la cura de las llagas y de las úlceras se hace en extremo difícil como consecuencia de frecuentes afecciones de hígado, que constituyen en un estado de impureza la sangre y los demás fluidos orgánicos. Este Unguento cura toda clase de llagas y de úlceras, aunque cuenten veinte o más años de existencia, y aun cuando hayan resistido a toda clase de tratamiento.

El es así mismo el remedio más seguro para destruir todas las enfermedades cutáneas aunque existan desde la cuna; y cuando se hace uso del Unguento debe tomarse alguna dosis de las Píldoras Holloway como purificante interno de la sangre.

Los casos mas inveterados de hemorroides ceden ante este sorprendente remedio, así como con él se curan toda especie de afecciones agudas y catarras crónicas por medio de abundantes unturas en el pecho con este Unguento.

Es especialmente eficaz para los males siguientes:

Bultos. Inflamaciones internas y externas.

Calambres. Gota.

Caltos. Lamparones.

Cánceres. Males de las piernas.

Cortaduras. de los pechos.

Enfermedades del cutis. de los ojos.

del hígado. Quemaduras.

de las articulaciones. Reumatismo.

Erupciones escorbúticas. Supuraciones pútridas.

Fistulas. Tína.

Frialdad ó falta de calor en las extremidades. Ulceras en la boca.

Este Unguento se vende en los Establecimientos del Profesor Holloway, Londres, Strand, 244, y en Nueva York; así como también en las principales Boticas y Droguerías de las mas importantes poblaciones de España, la América y de las otras partes del mundo.

El precio de los botes es de 7 reales; 18 reales; 28 reales; y cada uno va acompañado de una instrucción impresa en español, que espica la manera de hacer uso de este Unguento.

Comprando en gran cantidad se encontrará una considerable rebaja en el precio.

El depósito y venta en Madrid, es en el laboratorio químico y oficina de farmacia de Don Vicente Moreno Miguel, calle Mayor número 114, frente al gobierno de la provincia.

Guadalajara: Imprenta de Ruiz y sobrinos, calle de S. Lázaro núm. 28.

Se venden en el establecimiento del profesor Holloway, Londres, Strand, 244, y en Nueva York; así como también en las principales Boticas y Droguerías de las mas importantes poblaciones de España, la América y de las otras partes del mundo.